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Un paese per giovani
Care concittadine e cari concittadini, 
all’inizio del mandato amministrativo vi 
abbiamo chiesto fiducia presentando un 
programma intitolato “Pregnana 2030”. 
Mancano pochi anni a quella data e presto 
occorrerà aggiornare il titolo, perché il futu-
ro è un traguardo che si insegue sempre e 
non si raggiunge mai. Pensare al futuro vuol 
dire pensare ai più giovani, quindi questo 
editoriale parla soprattutto di loro.

***

Attività in corso. I laboratori di fumetti che 
hanno riempito la sala della biblioteca, il 
corso di teatro per ragazzi, il cineforum e il 
gruppo lettura organizzati da un gruppo di 
ventenni, i corsi delle associazioni sportive 
con centinaia di iscritti… sono solo alcune 
delle attività dedicate ai più giovani, realizza-
te o supportate dal Comune.  Le idee miglio-

ri nascono ascoltando i diretti interessati, 
sostenendo le loro idee e i loro progetti, per 
questo invito nuovamente i giovani a venire 
a raccontarci le loro proposte: cercheremo di 
aiutarli a realizzarle.

***

Investiamo nell’ambiente. È più facile coin-
volgere le persone attraverso i loro interessi, 
ma è necessario renderle partecipi anche 
sui grandi temi: ambiente, mobilità, sanità, 
urbanistica. Pensare al futuro vuol dire pen-
sare all’ambiente. Stiamo portando avanti 
i lavori per rendere il municipio e le case 
comunali edifici a consumo energetico ze-
ro, abbiamo un Piano Urbanistico con zero 
consumo di suolo, stiamo installando nuo-
ve colonnine per auto elettriche, piantando 
cento nuovi alberi, estendendo la rete cicla-
bile (a partire da via Gallarate e via Giovanni 
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XXIII). Abbiamo creduto nel trasporto 
ferroviario 20 anni fa, quando qualcu-
no dubitava perfino che a Pregnana ci 
sarebbe mai stata una stazione (oggi 
usata da centinaia di studenti e lavora-
tori); per lo stesso motivo ora credia-
mo nel potenziamento della Rho Gal-
larate: per migliorare il trasporto dei 
pendolari, delle merci e per raggiun-
gere gli aeroporti in treno. Le dodici 
e famiglie espropriate devono essere 
indennizzate adeguatamente, saremo 
al loro fianco, e tutti per qualche mese 
dovremo sopportare la chiusura tem-
poranea dei sottopassi, ma l’opera è 
di interesse per l’intera comunità e va 
realizzata.

***

Benessere e inclusione. Da sempre 
sosteniamo la scuola nei suoi progetti, 
laboratori, corsi complementari; for-
niamo gli educatori a chi ha bisogni 
educativi speciali, talvolta sopperendo 
alle carenze dello Stato. Di recente 
parlavo del costo sociale ed economi-
co del disagio giovanile: dobbiamo la-
vorare sulla prevenzione! Ad esempio 
cofinanziamo lo sportello psicologico 
di ascolto a scuola, stiamo svolgendo 
due cicli di conferenze sul tema per 
aumentare la consapevolezza dei ge-
nitori, investiamo sulla scuola per raf-
forzare la crescita e l’autostima degli 
adolescenti attraverso l’educazione ci-
vica, l’inclusione, lo sviluppo delle loro 
passioni e ambizioni.

***

La città del lavoro. È un appellativo che 
mi è sempre piaciuto per Pregnana: un 
luogo dove attecchiscono le imprese e 
dove i posti di lavoro non sono diminu-
iti nemmeno dopo la recente crisi eco-

nomica. Guardiamo al futuro pensan-
do al lavoro e allo sviluppo economico. 
Per farlo dialoghiamo con le imprese 
presenti, dai piccoli commercianti alla 
grande industria, le aiutiamo a incro-
ciare la domanda e l’offerta di perso-
nale, proviamo a migliorare la sosta e 
l’accessibilità, come abbiamo fatto in 
viale Lombardia. Il riuso delle grandi 
aree industriali dismesse è una grande 
opportunità per creare lavoro e servizi: 
in questo momento ci stiamo concen-
trando sull’area ex Olivetti, giunta a un 
punto cruciale, e non vediamo l’ora di 
poter interloquire con chi svilupperà 
quel sito.

***

Attraverso alcuni esempi concreti ho 
mostrato quanto la nostra attività am-
ministrativa si concentri sui giovani, 
ma vorrei chiudere alzando la posta in 
gioco.
L’Italia ha la più bassa natalità al Mon-
do e già oggi nel Rhodense le persone 
con più di 75 anni sono quante quelle 
che ne hanno meno di 15. I giovani ri-
schiano di diventare una minoranza, 
uno sparuto gruppo che dovrà farsi 
carico di due o tre generazioni più 
anziane, in un Paese di pensionati che 
faticherà a trovare lavoratori, mentre 
invece a livello mondiale l’inverno de-
mografico non esiste. Occorre affron-
tare la questione senza demagogia. 

Qualche anno fa abbiamo attribuito 
simbolicamente la cittadinanza italia-
na a tutti i bambini pregnanesi nati in 
Italia: lo Ius Soli non è solo un diritto 
giusto, ma è un’assoluta necessità per 
il nostro popolo!
Per i più giovani quest’idea è già un fat-
to: i loro idoli sportivi o musicali sono 
italiani anche quando sono figli di cul-
ture diverse; è un’idea che fin dall’an-
tica Roma caratterizza e arricchisce il 
nostro popolo attraverso una visione 
di pace e di inclusione da lasciare in 
eredità alle prossime generazioni. 
Chi ha la mia età ha vissuto la fine della 
guerra fredda e il sogno di un mondo 
finalmente capace di cooperare. L’at-
tuale situazione internazionale mette 
in dubbio la speranza, ma noi possia-
mo ritrovarla nelle scelte che compia-
mo. L’Europa unita è il nostro progetto 
più importante, l’unico baluardo capa-
ce di proteggerci dalle tempeste che 
verranno, di mantenere pace, libertà, 
diritti e giustizia sociale, valori che in 
Europa sono più presenti che altrove. 
A giugno l’elezione del Parlamento 
Europeo sarà fondamentale, per que-
sto invito tutti voi, in particolare i più 
giovani, ad andare a votare scegliendo 
con convinzione e razionalità, soste-
nendo con forza l’europeismo di chi 
guarda al futuro!

Il Sindaco, Angelo Bosani

“Un politico pensa alle 
prossime elezioni.  
Uno statista pensa alle 
prossime generazioni”  
(Alcide de Gasperi)
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Ci prendiamo cura del verde
A Pregnana le scelte urbanistiche che 
l’Amministrazione Comunale ha adot-
tato negli ultimi 20 anni hanno garan-
tito la permanenza di ampie aree non 
edificate; il nostro è ancora un Comu-
ne verde e i numeri lo dimostrano!
A fronte di una superficie di poco me-
no di 5 kmq, le aree non urbanizzate 
sono circa la metà; il 26% del territo-
rio comunale è protetto da parchi e le 
aree alberate sono addirittura il 18%! 
La dotazione di verde pubblico è di cir-
ca 25 mq per ogni abitante, una delle 
più alte della zona.
Il Comune ha svolto un censimento 
delle alberature presenti, catalogando 
ben 2.000 alberi nei parchi pubblici e 
lungo le strade, stimando una totale 
di 7.000 piante in tutte le aree verdi 
di proprietà pubblica, alle quali vanno 
aggiunti migliaia di alberi esistenti nei 
giardini privati e nelle zone agricole.
Il censimento, svolto dalla società 
Demetra, mirava soprattutto a racco-
gliere informazioni sullo stato di salute 
degli alberi situati nel verde pubblico, 
con l’obiettivo di programmare le at-
tività di potatura e manutenzione e 
dove necessario abbattimento e so-

stituzione, garantendo così il sia be-
nessere dei parchi sia la sicurezza delle 
persone.
Negli scorsi tre anni circa 180 esem-
plari sono risultati in condizioni tali da 
richiedere o far propendere per l’ab-
battimento, mentre altri, pur essendo 
un po’deperiti a causa della siccità 
e degli eventi climatici estremi, non 
necessitano di sostituzione ma solo 
di una potatura. Abbattere 60 alberi 
all’anno, pari al 3% del patrimonio ar-
boreo censito, è un valore in linea con 
le normali aspettative. Va detto che 
eventi estremi come la tromba d’aria 
di settembre hanno danneggiato gra-
vemente o sradicato sia alberi sani che 
alberi malati.
Nel 2023 sono stati abbattuti 92 alberi 
e altri 78 sono stati potati, ma abbiamo 
già comprato 100 nuovi alberi adulti 
per sostituirli e stiamo provvedendo a 
metterli a dimora. Le aree di intervento 
sono molte, ma tra gli ambiti più signi-
ficativi ci sono i parchi di via Genova, 
via dei Rovedi, via Iotti e le aree verdi 
di via Fratelli Cervi e via Po.
Un discorso a parte lo meritano i cedri 
monumentali del giardino della scuo-

la Gattinoni, che si affacciano sulla 
piazza: anche se si tratta di alberi di 
proprietà privata, ritenendoli un be-
ne di interesse pubblico e grazie alla 
convenzione con la scuola, il Comune 
contribuisce alla loro tutela sostenen-
do una parte consistente delle spese 
di analisi, manutenzione e potatura, 
collaborando con la proprietà.
Il Comune di Pregnana ha infine ade-
rito al progetto Forestami ( www.
forestami.org ), promosso a livello di 
Città Metropolitana, che si pone come 
obiettivo la piantumazione forestale 
di 3 milioni di alberi entro il 2030 per 
ricostituire le zone boschive a Milano 
e in provincia. Ad oggi ne sono stati 
piantati quasi 600.000 e noi facciamo 
la nostra parte.

L’Assessore all’Ecologia, 
Roberto Gadda

Il Sindaco e Assessore all’Urbanistica, 
Angelo Bosani
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Biblioteca: un meraviglioso luogo 
di cultura e socialità per i giovani!
Proseguono le attività in Biblioteca con 
l’obiettivo di promuovere la lettura, la 
partecipazione e la socializzazione. Il 
nostro obiettivo è da sempre quello di 
rendere la Biblioteca un luogo vivace e 
attrattivo per tutta la cittadinanza, in 
particolare per le fasce di popolazione 
più giovani. Oltre alle mattinate dedicate 
ai bambini con le ormai consolidate cola-
zioni letterarie, stiamo cercando di lavo-
rare affinché anche i ragazzi si avvicinino 
a questo luogo meraviglioso di cultura e 
di socialità. Nei mesi scorsi abbiamo in-
fatti proposto lezioni gratuite di fumetti 
e manga, che hanno riscosso un enorme 
successo tra i giovani che hanno potuto 
cimentarsi nell’invenzione e nell’illustra-
zione di storie guidati da professionisti. 
Segnalo inoltre che è aperto fino al 31 
maggio il bando per partecipare al con-
corso letterario “Fantastica…mente”rivol-
to a giovani poeti tra gli 11 e i 14 anni.
Un’altra attività che sta riscontrando il 
gradimento dell’utenza è la gustosis-
sima rassegna “Assaggi di Letteratura” 
che vuole conciliare il piacere e la convi-
vialità del cibo con il piacere della lettura. 
Dopo l’appuntamento di ottobre dedi-
cato ai dolci, abbiamo proseguito con 
letture abbinate a degustazioni a base 
di un ingrediente tipico e fondamentale 

della nostra dieta mediterranea: il pane. 
Ecco l’elenco dei libri da cui sono stati 
tratti i brani con protagonista il pane:
• “Il dono di Natale” di G. Deledda
• “I Buddenbrock” di T. Mann
• “Il pane perduto” di M. Montanari
• “La Messa di quest’anno” di L. Pirandello
Il prossimo “Assaggio” sarà dedicato alla 
frutta. Da non perdere!
Vi invitiamo a seguire tutte le attività del-
la Biblioteca attraverso il sito e le pagine 
social.

GLI EVENTI SPORTIVI 
ANIMANO PREGNANA
Tra aprile e giugno stiamo organizzando 
diversi eventi insieme alle realtà associa-
tive del nostro territorio, in particolare 
attraverso la proficua collaborazione con 
la Consulta dello Sport che ci permette 
di supportare le attività di volontariato 
delle realtà locali. Per chi ama correre 
o camminare si svolgerà il 21 aprile la 
tradizionale corsa organizzata dalla Po-
lisportiva Pregnanese che si snoderà 
dal centro del paese verso i campi con 
diverse distanze e un percorso inclusi-
vo per permettere a tutti di partecipare 
all’evento. Quest’anno alla “Corri con i 
run della fontana” parteciperà anche la 
realtà di “Disabili in corsa”, un progetto 

nato per dimostrare che lo sport è di tut-
ti e per tutti e che le barriere si possono 
superare con il supporto reciproco e la 
determinazione. Il progetto ha la finalità 
concreta di raccogliere fondi per l’acqui-
sto di un pullmino che permetta la par-
tecipazione degli atleti ad eventi sportivi 
per migliorarne l’autonomia e l’integra-
zione. (Per altre info su questo progetto o 
per sostenerlo: www.disabilincorsa.com)
Il 18 maggio le vie del paese e i princi-
pali parchi di Pregnana si riempiranno 
ancora una volta delle meravigliose e 
coloratissime T-shirt de “L’Unione fa la 
corsa”, evento di sport e aggregazione 
organizzato grazie alla collaborazione 
del Comitato Genitori dell’ICS Rizzoli con 
Polisportiva Pregnanese e Virtus Corna-
redo. Infine, nel mese di giugno ritornerà 
dopo qualche anno di assenza la Festa 
dello Sport all’Area Feste: le Associazioni 
stanno organizzando un programma 
ricco di eventi sportivi, saggi, dimostra-
zioni, lezioni aperte…! Venite a scoprire 
e conoscere le nostre Associazioni 
sportive il 14-15-16 giugno al Parco di 
via Gallarate!

Stella Cislaghi
Assessora Cultura, Sport, 

Politiche giovanili
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Seconda stella … questo è il 
cammino
Il “cammino della vita” per le donne vit-
time di violenza si interrompe nel mo-
mento in cui iniziano i soprusi verso la 
loro persona, con conseguenze come 
isolamento, incapacità lavorativa, li-
mitata capacità di prendersi cura di sé 
stesse e dei propri figli, perché non esi-
ste solo la violenza fisica ma anche la 
violenza psicologica, che è  altrettanto 
devastante.  
Per aiutare queste donne sono attivi i  
centri antiviolenza Hara Ricomincio da 
me, dei territori di Bollate e Rho, punti 
di riferimento di ascolto, accoglienza 
e protezione per i Comuni dell’area 
nord-ovest della provincia di Milano.
In questo contesto e grazie al finan-
ziamento di Fondazione Comunitaria 
Nord Milano e alla rete del terzo setto-
re nasce il progetto “Seconda Stella” 
che ha come fine quello di costituire 
un fondo a sostegno di iniziative e 
progetti per l’autonomia abitativa, 
la formazione e l’inclusione sociale e 
lavorativa delle donne vittime di vio-
lenza, oltre a quello di attivare percorsi 

di sensibilizzazione sulla violenza di 
genere e di sostegno agli sportelli an-
tiviolenza.
Il lavoro e una casa sono le due con-
dizioni essenziali perché le donne vit-
time di violenza possano riprendere il 
“cammino” della loro vita. 
Nel territorio del rhodense e del gar-
bagnatese dalla fine dello scorso anno 
si sono susseguite una serie di iniziati-
ve per sensibilizzare l’opinione pubbli-
ca e per raccogliere fondi destinati al 
progetto “Seconda Stella”.
Un’iniziativa ha coinvolto anche Pre-
gnana lo scorso 25 novembre, Gior-
nata Internazionale contro la violenza 
sulle donne: tutte le panetterie hanno 
distribuito in quella giornata e nelle 
giornate successive il pane in sacchetti 
con stampato il numero di emergenza 
del centro antiviolenza di Rho e Bolla-
te e le modalità per donare al “fondo” 
per il progetto. I nostri panettieri, a cui 
rinnovo i ringraziamenti, non hanno 
fatto mancare la loro collaborazione 
partecipando con entusiasmo all’ini-

ziativa e dimostrando così una grande 
disponibilità e sensibilità al tema.
L’Amministrazione Comunale ha orga-
nizzato un altro evento per l’8 marzo, 
Giornata Internazionale dei Diritti 
delle Donne, proponendo una serata 
conviviale con una cena e in collabo-
razione con la scuola Danza&Danza 
lo spettacolo “Mother Love”. L’inizia-
tiva ha contribuito a riconoscere alla 
giornata un significato profondo per 
la tematica messa in scena e per aver 
destinato parte del ricavato della cena 
e l’intero ricavato delle offerte dello 
spettacolo al fondo di Fondazione Co-
munitaria Nord Milano, creato a favore 
del progetto “Seconda Stella”. Una 
meravigliosa serata per stare insieme 
e condividere l’emozione della danza.  
Ringraziamo di cuore le giovani bal-
lerine e la loro insegnante, che con 
generosità, impegno e capacità han-
no saputo esprimere la sofferenza, lo 
smarrimento, le paure delle donne che 
subiscono violenza e trasmettere agli 
spettatori forti emozioni.
Non dimenticate che la raccolta fondi 
prosegue e chi volesse donare può uti-
lizzare il QR CODE stampato di fianco.
Ricordo il numero per contattare il 
Centro Hara: 335.18.20.629  

Roberta Borghi,
Assessora alle Politiche Sociali
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Una generazione inadeguata... o forse 
“è il mondo che è un po’ complicato!”
Condividendo la dichiarazione dell’Or-
ganizzazione Mondiale della Sanità 
che “la salute non corrisponde sola-
mente all’assenza di una malattia ma 
ad uno stato di benessere completo: 
fisico, mentale e sociale”, l’Amministra-
zione ha ritenuto di proporre un pro-
getto che affronti il tema della salute 
mentale nella sua complessità, par-
tendo dalla fascia di età che riguarda 
adolescenti e giovani adulti.
Il progetto proposto dall’Associazio-
ne Telemaco Jonas Milano, fondata 
da Massimo Recalcati, si articola in 
tre fasi: il primo modulo prevedeva 
tre incontri tematici durante i quali 
gli esperti, psicologi e psicoterapeuti 
dell’associazione hanno approfondito 
i principali sintomi di disagio giovanile 
contemporaneo, in particolare il feno-
meno del ritiro sociale, l’ansia e la de-
pressione tra i più giovani e il “mondo” 
dei disturbi dell’alimentazione.
Il secondo modulo, in fase di svolgi-

mento, offrirà l’opportunità di par-
tecipare a “gruppi di parola” dove si 
potranno affrontare le questioni che 
angosciano i genitori, i dubbi che li 
animano e le criticità che incontrano 
come genitori di figli adolescenti; in ul-
timo un terzo modulo, prevederà l’at-
tivazione di un presidio sul territorio 
nella forma dello sportello psicologico 
aperto ad adolescenti e adulti.
Gli obiettivi che l’Amministrazione si 
è posta sono stati di offrire spunti di 

riflessione sulle patologie più vicine 
al mondo degli adolescenti e fornire 
gli strumenti che permettano di rico-
noscere le principali aree del disagio 
psichico giovanile, dando modo alle 
famiglie e ai loro figli di orientarsi ed 
avere un supporto psicologico e clini-
co che aiuti ad affrontare e a superare 
le diverse problematiche.

Roberta Borghi,
Assessora alle Politiche Sociali

FANTASTICA…MENTE! 
2024
L’Assessorato alla Cultura in collaborazione 
con la Commissione Biblioteca organizza 
anche quest’anno il concorso letterario 
“Fantastica…mente!” edizione 2024: 
concorso di poesie “Da un’immagine…una 
poesia” per i ragazzi dagli 11 ai 14 anni.
A fianco la locandina del concorso; sul sito 
del Comune www.comune.pregnana.mi.it 
sono pubblicati il regolamento contenente 
il modello di domanda da presentare per la 
partecipazione secondo le modalità indicate.
La domanda di partecipazione va 
presentata dal 4 aprile al 31 maggio 2024.
Per informazioni e/o chiarimenti:

Biblioteca 02/93967.225

Ufficio Cultura 02/93967.227



8  dal Comune

Riqualificazione 
dell’Illuminazione Pubblica. 
Un Passo decisivo verso la sostenibilità e l’efficienza energetica

Il percorso di riqualificazione dell’illu-
minazione pubblica sta procedendo 
con successo, e siamo ad oltre il 90% 
delle lampade già stato sostituito 
con moderne tecnologie a LED. Que-
sto risultato tangibile rappresenta 
un importante passo avanti verso il 
raggiungimento degli obiettivi sta-
biliti dalle Nazioni Unite nell’Agenda 
2030 per lo Sviluppo Sostenibile, 
dimostrando il nostro impegno con-
creto verso un futuro più sostenibile 
ed efficiente dal punto di vista ener-
getico.
Avete sicuramente notato che an-
che in Piazza della Chiesa sono sta-
te installate nuove lampade a LED. 
Questa installazione provvisoria rap-
presenta un’azione immediata per 
contribuire al risparmio energetico, 
in attesa della definitiva riqualifica-

zione della piazza che prevediamo 
possa prendere il via nel corso del 
prossimo anno.
Ricordiamo che l ’ investimento 
complessivo per questo progetto 
di riqualificazione ammonta a circa 
1.700.000 euro, finanziato attraver-
so un partenariato pubblico-privato 
con Hera Luce, con una concessione 
di 20 anni, avviata il 1° ottobre 2022.
Adesso si passa alla fase successi-
va alla sostituzione delle lampade, i 
principali interventi previsti includo-
no: la sostituzione di un considere-
vole numero di pali, lo spostamento 
dell’illuminazione di via Marconi tra 
via Varese e via Pavia, l’integrazione 
e/o modifica di alcuni punti luce do-
ve necessario (es. incrocio via Po/via 
Olivetti, parcheggio stazione e altri), 
il rinnovo e la razionalizzazione delle 

linee e dei quadri elettrici e l’esten-
sione della rete in fibra ottica comu-
nale. Queste azioni non solo contri-
buiranno a migliorare l’illuminazione 
e la sicurezza delle nostre strade, ma 
porteranno anche a una significativa 
riduzione dei consumi energetici, sti-
mata in oltre il 60%.
Questa iniziativa, in linea con gli 
obiettivi di sviluppo sostenibile delle 
Nazioni Unite, rappresenta un chiaro 
segnale del nostro impegno a creare 
un futuro più sostenibile e inclusivo 
per tutti i nostri cittadini. Continue-
remo a monitorare da vicino il pro-
gresso dei lavori e ad aggiornarvi su 
ogni sviluppo significativo.

Gianluca Mirra, 
Assessore alle Opere Pubbliche

GIANLUCA MIRRA ASSESSORE

OPERE PUBBLICHE E RIGENERAZIONE URBANA
PROGRAMMAZIONE ECONOMICA E SOCIETA’ PARTECIPATE
DIGITALIZZAZIONE E SISTEMI INFORMATIVI

RICEVE SU APPUNTAMENTO TEL. 02 93 967 217

gianluca.mirra@comune.pregnana.mi.it
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Attraversamenti sicuri
mobilità ciclo pedonale e manutenzione strade
La sicurezza stradale e la mobilità ciclo 
pedonale sono da sempre una priorità 
delle nostre amministrazioni comunali, 
e negli ultimi cinque anni, oltre al ben 
noto intervento di realizzazione della 
nuova strada di uscita dal paese, sono 
stati realizzati interventi significativi 
per migliorare la situazione nelle nostre 
strade, come in: Via Cervi, Via Vittorio 
Emanuele, Via Volta, Via Lombardia, Via 
Verdi, Via Marconi, via Brughiera.
Nel mese di marzo si sono conclusi 
i lavori di rifacimento dell’ultimo at-
traversamento pedonale lungo l’asse 
viario principale del paese. Parliamo di 
Via Marconi - Via Giovanni XXIII - Viale 
Lombardia. Durante gli ultimi anni, ab-
biamo dedicato particolare attenzione 
alla sicurezza dei pedoni lungo questo 
importante percorso, con interventi che 
hanno reso gli 8 (otto) attraversamenti 
presenti più sicuri e accessibili, sempre 
accompagnati da un’illuminazione dedi-
cata che aumenta la visibilità e la sicu-

rezza per il pedone.
Siamo però ben consapevoli del fatto 
che la nostra rete viaria ha bisogno di 
ulteriori e consistenti interventi di ma-
nutenzione ordinaria e straordinaria. Per 
questo stiamo per lanciare un bando di 
gara per un investimento complessivo 
di circa 1 milione di euro destinati a lavo-
ri sulle nostre strade. Attraverso questi 
fondi, intendiamo dare piena attuazio-
ne alle previsioni del nostro triennale 
delle opere pubbliche. Uno degli obiet-
tivi principali sarà l’asfaltatura di circa 
30.000 metri quadrati di superficie stra-
dale, il che si traduce in circa 5 chilometri 
di strada larga 6 metri. Collaboreremo 
strettamente con il tecnico incaricato 
della direzione lavori per definire le pri-
orità di intervento. Alcune urgenze sono 
però già chiare: via Gallarate, via Iotti, 
via Arona, via Giovanni XXIII, via Edison, 
parte di via Marconi e via Roma, via IV 
Novembre.
Ma non ci fermiamo qui. Stiamo affi-

dando l’incarico di progettazione per la 
realizzazione di nuove piste ciclabili. Un 
progetto di revisione complessiva della 
rete ciclabile urbana e interventi mirati 
su strade cruciali come Via Gallarate e 
Via Giovanni XXIII. Questi progetti non 
solo miglioreranno la sicurezza per ci-
clisti e pedoni, ma renderanno anche la 
nostra città più sostenibile e vivibile.
Con questi investimenti mirati e una vi-
sione proattiva, intendiamo proseguire 
nella costruzione di un futuro in cui la 
mobilità urbana sia al servizio di tutti 
i cittadini, con strade sicure, efficienti 
e accessibili. Siamo consapevoli delle 
sfide che ci attendono, ma siamo deter-
minati a superarle, perché crediamo che 
investire nella sicurezza stradale sia un 
altro dei pilastri degli investimenti per 
il benessere e la qualità della vita della 
nostra comunità.

Gianluca Mirra, 
Assessore alle Opere Pubbliche

Quattro nuovi progetti per la città
Mentre sono in corso i cantieri delle 
opere già avviate, pensiamo già al futu-
ro. La nostra strategia rimane la stessa: 
preparare i progetti che abbiamo in 
programma e grazie a quelli cogliere le 
opportunità di finanziamento per realiz-
zarli; per questo il primo passo è incari-
care dei tecnici qualificati.
MANUTENZIONE 
STRADALE. 
Il primo incarico riguarda la direzione 
dei lavori sulla viabilità; cogliendo l’oc-
casione delle riasfaltature (a partire 
da via Roma, via Gallarate, via Iotti, via 
Giovanni XXIII) realizzeremo anche pic-
coli interventi di miglioramento della 
sicurezza, creazione di nuovi parcheggi, 
sistemazione di alcuni incroci. Prevedia-
mo di appaltare circa 1.000.000 di euro 
di lavori stradali nei prossimi tre anni. 
PIAZZE E CENTRO 
STORICO. 
Il secondo incarico riguarda la manu-

tenzione straordinaria della piazza del-
la Chiesa e degli altri spazi del centro 
storico. Da tempo abbiamo in mente 
di migliorare l’assetto della piazza, ri-
cavare più spazi per sedersi all’ombra, 
creare nuove opportunità per le attività 
anche commerciali che la circondano. 
Anche se si concentrerà sulla piazza, il 
progetto guarderà a tutto il centro sto-
rico: gli architetti  sono già al lavoro per 
concretizzare le idee che abbiamo in 
mente. Il budget previsto in bilancio è di 
900.000 euro.
PISTE CICLABILI. 
Il terzo incarico riguarda la rete cicla-
bile. Abbiamo dichiarato la volontà di 
intervenire su via Giovanni XXIII e su via 
Gallarate per collegare le piste ciclabili 
esistenti nei tratti mancanti. Nel primo 
caso inoltre vorremmo che l’interven-
to facesse diventare la via una “porta 
di ingresso” del centro di Pregnana, 
magari prevedendo nuove alberature. 

Nel secondo caso la pista ciclabile con-
sentirà di sistemare la parte sterrata sul 
lato ovest della via, ordinando anche la 
sosta. Il progettista è stato già indivi-
duato e la spesa prevista nel bilancio è 
di 500.000 euro.
VILLA CONFISCATA. 
Il quarto incarico riguarda infine l’edificio 
sottratto alla criminalità e acquisito dal 
Comune. In questo caso la vocazione 
dell’edificio è prettamente residenziale 
e per questo stiamo valutando priorita-
riamente un uso destinato a particolari 
categorie di housing sociale. Accanto a 
questo non escludiamo la possibilità di 
ricavarvi spazi destinati alle associazio-
ni (opzione che stiamo valutando anche 
per gli edifici del centro sportivo). An-
che in questo caso il progettista è stato 
individuato e la spesa prevista nel bilan-
cio è di 600.000 euro.

Gianluca Mirra, 
Assessore alle Opere Pubbliche
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RIEPILOGO DICHIARAZIONE DEI REDDITI 2022 
DEI CONSIGLIERI COMUNALI IN CARICA AL 31/12/2023
CONSIGLIERE REDDITO 2022

BOSANI ANGELO 42.236 € 

GADDA ROBERTO 41.356 € 

CISLAGHI STELLA 33.511 € 

MIRRA GIANLUCA 36.142 € 

BORGHI ROBERTA 16.798 € 

MAESTRONI SERGIO ROMEO 32.239 € 

MARAFIOTI GIUSEPPE 43.820 € 

TADDEO CRISTIANO 0 € 

PICOZZI FEDERICO 0 € 

PIZZIGONI MARIAGRAZIA NON PERVENUTO 

ANDRIAN SAMUELE 20.219 € 

FERRARIO LUCA 0 €  

ALBINI FRANCESCA NON PERVENUTO

Secondo le norme di Legge (art. 14, co. 1 del d.lgs. 33/2013) e ai sensi dell’art. 14.6 bis e 14.6 ter dello Statuto 
Comunale, i Consiglieri Comunali ogni anno sono obbligati a dichiarare i propri redditi e la consistenza del 
proprio patrimonio.

Colonnine di ricarica
È iniziata la posa di alcuni nuovi impianti di ricarica 
delle auto elettriche. Finora a Pregnana erano 
presenti solo due colonnine, ma le auto elettriche 
e ibride stanno diventando numerose, la richiesta 
aumenta e, come altri Comuni della zona, abbiamo 
deciso di attrezzarci. Lo scorso anno è stato 
pubblicato un bando per individuare gli operatori 
interessati e le principali aziende del settore si 
sono candidate. In queste settimane sono in corso 
di realizzazione gli impianti, posizionati in alcuni 
punti attrattori quali il Municipio, viale Lombardia, 
la stazione ferroviaria, via Genova.

CERCHIAMO PERSONALE
Il Comune di Pregnana ha in organico 26 dipendenti, 
ma in questo momento ci sono 3 posizioni vacanti e 
entro il prossimo anno ci saranno 3 pensionamenti. 
Cerchiamo quindi personale con diversi profili: 
impiegati amministrativi per i servizi alla persona, 
tecnici per i servizi sul territorio, impiegati con 
competenze ragionieristiche per l’area finanziaria, 
agenti di Polizia Locale. La nostra ricerca comprende 
sia personale già in servizio presso la Pubblica 
Amministrazione che personale da assumere tramite 
concorso. Contattateci per eventuali candidature, 
informatevi sui bandi già pubblicati attraverso il sito 
comunale. 
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Ti aspettiamo al Centro! 
Dove un’attività... tira l’altra!
Con la conclusione dell’in-
verno, sono riprese le atti-
vità al Centro Sociale Anni 
Verdi, con l’apertura del bar 
tutti i pomeriggi dalle 14 al-
le 18. Tra le diverse attività 
voglio ricordare le più parte-
cipate: Pranzi delle quattro 
stagioni, aperitivi al giovedì, 
gare di burraco e di scala, 
convivialità al bar etc.
Vi aspettiamo, se volete 
passare qualche ora in com-
pagnia per giocare a carte 
o alla domenica a tombola, 
sabato sera e domenica po-
meriggio a ballare, Il nostro 
centro sociale è un luogo di 
incontro dove si favoriscono 

relazioni tra persone. 
Inoltre, con la collaborazione  
del nostro Comune e della 
UTE La Filanda di Arluno, 
proponiamo alcuni Corsi per 
i prossimi mesi.
Di seguito diamo l’elenco dei 
corsi proposti:
1 - Corso di Computer e In-
ternet-Tenuto da Eugenio 
Giorgini e Valentina Ferra-
rio- 4 lezioni al mercoledì 
aprile/maggio
2 - Corso di Decoupage - do-
cente Michela- 6 lezioni ve-
nerdì dalle 14 alle 16- aprile 
/maggio
3 - Impronta Ecologica - Do-
cente Dr. Enrico Ceccarelli - 2 

lezioni al giovedì in Maggio
4 - Educazione Finanziaria - 
Docente Dr. Claudio Maria-
ni - 4 lezioni dalle 16 alle 18; 
8-15-22 aprile- 2 maggio
5 - Attenzione ai furti e alle 
truffe - Docente luogote-
nente Renato Caffer – 15 
Aprile ore 17.00
6 - Valutazione Disegni dei 
Bambini – 2 incontri da de-
finire con Psicologa esperta  
7 - Corso di Sartoria - Salva-
tore Di Prima – 8 lezioni Mer-
coledì dalle 16 alle 18
8 - Corso Di Punto in Pun-
to – Luciana – Martedì dalle 
14,30 alle 17,30
9 - Corso di Yoga – 30 incon-

tri tenuti da Deana Botturi al 
giovedì dalle 20,30 alle 22,30
10- Orto Pomona – tenuto 
da Marina il 24 maggio dalle 
16 alle 18 (1 ora in aula e 1 ora 
visita Orto)
11- Ballo da sala – Graziella 
– martedì dalle 20 alle 23 e 
mercoledì dalle 21 alle 22
Chi volesse partecipare ai 
corsi, che sono gratuiti, è 
pregato di rivolgersi in se-
greteria dalle 15 alle 18.

Il Consiglio Direttivo del 
Centro Anziani

COMUNE DI
PREGNANA MILANESE

PEDALA! Gino e Adriana Bartali 
nell’Italia del dopoguerra.

“E sentivo che con la bici n po’ di bebe avevo potuto farlo. Perchè la mia bicicletta non era solo una bicicletta.
Era stata un ago che aveva cucito tutta quell0Italia strappata che avevamo noi.” 

uno spettacolo della compagnia 
di e con Federica Molteni
scene e design di Michele Eynard
regia di Carmen Pellegrinelli

Domenica 12 maggio 2024

Auditorium Comunale G. Carenziore 21,00
via Varese
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Associazioni e 
Cooperazione

Centro Giovanile Don Bosco:   
30 anni... e non sentirli!
L’età è sempre qualcosa 
di relativo: o è giovane o 
è avanzata, a seconda del 
riferimento che scegliamo. 
Per la comunità parroc-
chialedi Pregnana, il Centro 
giovanile don bosco non di-
mostra l’età che veramente 
ha, perchè è sempre in tra-
sformazione e mai uguale 
a se stesso nel tempo. Chi 
rinnova il Centro sono le 
persone che via via l’hanno 
vissuto: ciascuno di loro 
ne personalizza l’uso e la 
funzione, ma il significato...
no! Quello rimane un punto 
fisso da quel giorno, il 06 
gennaio 1994, quando l’ol-
lora Arcivescovo di milano 
Carlo Maria Martini, in oc-
casione dell’inaugurazione, 
invitò i presenti a fare del 
Centro giovanile un luogo 
di comunicazione e condi-
visione alla luce degli inse-
gnamenti del Vangelo e in 
sintonia con i valori soste-
nuti dalla Chiesa. 
E così è stato, tra gli alti e 
i bassiche ogni realtà co-

munitaria inevitabilmente 
incontra. I sacerdoti che 
si sono alternati in questi 
anni alla guida della Parro-
chia l’hanno costodito co-
me luogo di preghiera, gli 
educatori e i catechisti ne 
hanno fatto un polo di for-
mazione cristiana, i bambini 
e i giovani l’hanno vissuto 
come occasione per cresce-
re, i vari gruppi parrocchiali 
lo mantengono in vita con 
la loro assidua presenza 
Ma oggi, cosa dice a noi il 
Centro giovanile? Così im-
ponente come costruzione 
e strategico nalla sua po-
sizione, è impossibile non 
vederlo e inevitabile è farsi 
interogare. Parla a ciascuno 
di noi: invita i giovani ad 
entrarci e a viverlo, chiede 
agli adulti di farsene carico. 
L’educazione dei bambini, 
degli adolescenti e dei gio-
vani dovrebbe riquardare 
tutta la comunita adulta di 
Pregnanae non solo di chi 
ci “lavora” quotidianamen-
te. Gli ambienti oratoriani, 

infatti, ospitano anche chi 
non ha scelto il cammino 
di iniziazione cristiana so-
prattutto durante il periodo 
estivo quando si fa carico 
di accogliere centinaia di 
bambini i cui genitori sono 
impegnati al lavoro. Anche 
lo sport pratico in oratorio 
ha da sempre assunto una 
connotazione inclusiva e 
aggregante per i ragazzi. 
Tante famiglie, al momen-
to frequentanti l’oratorio 
oppure non più, sono rico-
noscenti per aver condivi-

so anche soltanto per un 
periodo i servizi da questa 
realtà, servizi che hanno co-
me priorita quella educativa 
alla luce dell’insegnamento 
di don Bosco che chiede 
agli adulti di fare dei giova-
ni “buoni cristiani e onesti 
cittadini [...] perchè in ogni 
giovane c’è un punto acces-
sipile al bene”
Passando per la piazza di 
Pregnana, spesso si può 
notare che il cancelletto del 
Centro giovanile è aperto: 
ci piace pensarlo lasciato 
così da chi, sacerdoti e laici 
30 anni fa, l’ha pensato e 
voluto. E’ un invito ad en-
trare e a continuare ad ali-
mentare il desiderio di fare 
il bene di tutti.

Il Consiglio dell’Oratorio
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Festa del PLIS: Domenica 19 maggio
Il Plis del basso Olona coi 
suoi 320 ettari è il nostro 
speciale fazzoletto di terra. 
Camminando lungo i suoi 
sentieri si incontrano si-
tuazioni agrarie, boschive, 
acquatiche tanto diverse, 
cascine ville e molini più che 
in altri parchi più estesi. Esso 
dista un km scarso da ognu-
no dei nostri centri e il suo 
incastro tra attività urbane, 
commerciali e industriali lo 
rende più vulnerabile quindi 
più meritevole di attenzio-
ne. Nel nostro Plis i cittadini 
possono svagarsi e insieme 
conoscere molto, a partire 
dal rispetto dei campi curati 
dagli agricoltori che su quei 
terreni sudano e vivono. Con 
gli Amici e le Voci del Plis, 
le scuole scoprono la storia 
rurale locale e la stagionalità 
della natura e “vedono” l’im-
patto umano sull’ambiente.
Polmoni verdi e biodi-
versità. Nel Plis sono pre-
senti  migliaia di alberi di 
alto fusto dai cinquanta ai 
cent’anni con altre migliaia 
in piena crescita. Li troviamo 

distribuiti lungo le sponde 
ma pure in veri boschi ben 
tenuti posti vicini a boschet-
ti recenti di fruttifere varie, 
che assicurano nei prossimi 
decenni continuità di cibo 
per volatili stanziali.   Il sot-
tobosco propone migliaia 
di cespugli arbustivi che 
formano fasce boscate e 
chilometri di siepi, a favore 
di spostamenti protetti per 
piccoli mammiferi e anfibi. 
L’arboreto diffuso contorna i 
campi coltivati con le essen-
ze necessarie all’attività agri-
cola.
Aziende agricole “biolo-
giche”. Dentro e sui confini 
del Plis abbiamo moderne 
Aziende agricole con filiere 
a km “0” per la produzio-
ne di cereali, carne e latte, 
quest’ultimo tutto trasfor-
mato in formaggio gorgon-
zola Dop e grana padano 
distribuiti anche nei nostri 
negozi. I terreni sono ogget-
to di lavorazioni sempre 
meno invasive e le coltiva-
zioni gestite nel rispetto 
delle rotazioni agrarie più 

aggiornate permettono un 
sano sviluppo con ridotto 
apporto di concimi chimici 
e trattamenti antiparassita-
ri. In Italia l’uso di pesticidi e 
concimi è tra i più restrittivi 
per cui, se fossero collocate 
nel Nord Europa, le nostre 
Aziende potrebbero già defi-
nirsi biologiche.
Acque e ambiente antro-
pico. Abbiamo un piccolo 
fiume sfruttato, spostato, 
diviso e incanalato per la 
maggiore comodità dell’uo-
mo che lungo le sue sponde 
vive e prospera da millenni. 
Di tanta storia rimangono la 
necropoli di Pogliano, le vil-
le di Vanzago e Rho, alcune 
cascine e almeno a Pregna-
na un mulino cui dovrem-
mo particolare attenzione. 
Abbiamo un canale scol-
matore delle piene e tanti 
altri per l’irrigazione; una  
ricostruzione palustre che 
mostra l’esuberante biodi-
versità delle zone umide e 
insieme regala serenità al 
viandante non frettoloso. 
Abbiamo infine acqua sor-

giva dalla splendida impo-
nente testa del Serbelloni 
noto in passato come “Costa 
azzurra”, con chiaro richia-
mo a fresche vacanze estive 
economiche. 
Festa del Plis domenica 
19 maggio. Lo scorso anno 
abbiamo partecipato al 
Mulino day trasformandolo 
in festa del Plis per far cono-
scere il territorio e proteg-
gerlo, insieme coi contadini, 
le Amministrazioni civiche e 
i gestori delle acque, alcune 
classi delle nostre Scuole, 
Associazioni di giochi anti-
chi, gruppi  musicali, pittori e 
acquarellisti.
Molti c’erano, tanti non 
sapevano. Invitiamo a par-
tecipare e proporsi per 
arricchire una festa di anti-
co sapore che può aiutare 
il nostro futuro, qui nella 
nostra campagna. 
Per info e proposte: Pietro 
Occhio 366 5923 991 refe-
rente organizzativo 

Associazione Il Prisma 
Amici del PLIS
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Facebook: insiemeperpregnana
Instagram: @insiemeperpregnana
E-mail: insiemeperpregnana@gmail.com

GRUPPO CONSILIARE  
INSIEME PER PREGNANA

SERGIO ROMEO MAESTRONI 
CAPOGRUPPO

CRISTIANO TADDEO 
FEDERICO PICOZZI 

GIUSEPPE MARAFIOTI

Mobilità sostenibile: un obiettivo 
senza sosta
a cura del Gruppo Consiliare
Insieme per Pregnana

L’inizio del 2024 ha portato 
con sé importanti novità per 
la mobilità pregnanese che 
rendono il nostro Comune 
più integrato nella rete di 
trasporti dell’hinterland mi-
lanese e valorizzano gli sforzi 
della nostra amministrazio-
ne volti a promuovere la mo-
bilità sostenibile.
Per la prima volta dopo anni, 
il 10 dicembre 2023, Trenord 
ha parzialmente ripristinato 
alcune corse del passante 
ferroviario (compresa la cor-
sa S 24684 che arriva a Pre-
gnana da Milano alle 00.10) 
che non erano più effettuate 
dal 2020; è proprio da feb-
braio 2020 – infatti – che le 
corse della linea S6 non con-
sentivano il collegamento 
tra Pregnana e Milano dopo 
le ore 23,30 (costringendo di 
fatto chi dovesse muoversi 
con il Trasporto Pubblico da 
Milano verso il nostro Comu-
ne a farlo entro le ore 23.19 
da Porta Garibaldi al costo 
di dover optare per soluzioni 
alternative maggiormente 
impattanti sia a livello eco-
nomico che ambientale). Alla 
riduzione delle corse, legata 
alla diminuzione dell’utenza 
del servizio ferroviario cau-
sata dall’emergenza pande-
mica, non era più seguito 
– sino ad oggi – un ripristino 
delle corse serali che veni-
vano garantite fino all’inizio 

dell’emergenza, con forti 
disagi per i pendolari, specie 
per quelli che usufruivano di 
quelle corse per necessità la-
vorative e/o personali. 
Finalmente il nostro Comu-
ne torna ad essere maggior-
mente collegato a Milano 
anche grazie a scelte di sog-
getti diversi dalla nostra Am-
ministrazione, che dal canto 
suo ha sempre lavorato per 
una Pregnana integrata 
nel sistema dei trasporti 
dell’hinterland grazie alla 
promozione della mobilità 
sostenibile. Gli esempi, in 
questo senso, sono molte-
plici, ma ciò che più ci preme 
ricordare è il fatto che la no-
stra idea di mobilità passa da 
importanti fatti che abbiamo 
attuato in questi anni: dalla 
costruzione della stazione 
ferroviaria nel 2009, alla 
realizzazione di un’ampia e 
capillare rete di piste ciclabili 
integrata con i Comuni limi-
trofi, fino all’introduzione di 
un sistema di car-sharing. 
La promozione della mobi-
lità sostenibile per Insieme 
per Pregnana, però, non 
passa solamente da ciò che 
di importante è stato fatto in 
passato, bensì si pone come 
un importante obiettivo che 
ci guida nelle scelte ammi-
nistrative. Vale la pena, per 
questo motivo, raccontare 
che cosa stiamo facendo og-

gi e cosa faremo in futuro per 
avere un Comune in cui gli 
spostamenti siano sempre 
più agevoli e sostenibili.
Innanzitutto, Insieme per 
Pregnana continua a soste-
nere i progetti di potenzia-
mento del sistema ferrovia-
rio che interessano il nostro 
Comune. Un importante 
esempio, in questo senso, è 
il sostegno alla realizzazione 
del quarto binario nella trat-
ta Rho-Gallarate – e nello 
specifico il quadruplicamen-
to della tratta Rho-Parabia-
go - che interessa Pregnana 
soprattutto perché con-
sentirà di decongestionare 
il nodo ferroviario di Rho 
permettendo di ridurre di-
versi problemi di circolazio-
ne, che sono attualmente 
fonte di continui disagi per i 
pendolari, e permettendo di 
auspicare per il futuro anche 
un aumento della frequenza 
delle corse che interessano 
Pregnana.
Insieme per Pregnana, inol-
tre, con la partecipazione 
della nostra Amministra-
zione al tavolo per la costi-
tuzione del nuovo appalto 
del trasporto pubblico su 
gomma dell’Agenzia per il 
Trasporto Pubblico Locale 
della Città Metropolitana di 
Milano, si rende partecipe di 
un’autentica rivoluzione del 
trasporto pubblico a Milano 
e hinterland che porterà – 

attraverso un percorso di 
due fasi distinte – al lancio di 
gare pubbliche per la scelta 
delle società a cui verrà affi-
dato il servizio del Trasporto 
Pubblico e al conseguente 
abbandono della vecchia 
modalità di scelta tramite 
affidamento diretto per po-
ter ambire ad un servizio di 
migliore qualità. Il nostro Co-
mune, infatti, verrà coinvolto 
nella prima fase riguardante 
il c.d. “primo lotto” in cui, in-
sieme al nostro Comune, so-
no ricompresi tutti i Comuni 
del Nord-Ovest milanese, e 
per il quale – ad oggi – si pre-
vede l’aggiudicazione delle 
gare entro la fine del 2025.
Continuiamo e continuere-
mo a lavorare per attuare e 
sostenere tutti i progetti che 
rendono Pregnana una città 
più mobile e sostenibile.
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La realtà, purtroppo, fa rima con 
disservizio
a cura del Gruppo Consiliare
Laboratorio Civico

Prosegue l’operato di La-
boratorio Civico tra i banchi 
del Consiglio Comunale, 
come sempre partendo dal-
le richieste avanzate dalla 
cittadinanza. Negli ultimi 
mesi abbiamo approfondito 
alcune tematiche che abbia-
mo il piacere di condividere 
con voi in questo articolo, 
strutturato ironicamente – 
concedetecelo – seguendo 
i capitoli del programma 
dell’amministrazione Bosani.
Città dei servizi… sempre 
più cari! 
Continuano gli aumenti e di 
disservizi attuati dalla giunta 
Bosani: i nuovi spogliatoi del 
centro sportivo stanno già 
crollando, gli oneri di urba-
nizzazione sono aumentati 
del 20% e il canone di illumi-
nazione votiva del cimitero è 
passato, ve ne sarete accorti, 
da 15€ a 25€. Quest’ultimo 
aumento si rifà all’aumento 
del costo della corrente elet-
trica nel 2022 (che però poi 
ha subito un calo del 46% dal 

2023) unito ad una visione (a 
nostro avviso confusionaria) 
per quanto riguarda la sepa-
razione delle spese legate al 
mantenimento dell’impianto 
di illuminazione (che inte-
ressa i soli proprietari delle 
lampade) e quelle legate alla 
manutenzione del cimitero 
(che interessa l’intera citta-
dinanza).
Città del verde… non cura-
to!
Lo sapete che è stato auto-
rizzato dalla Giunta Bosani 
l’abbattimento di 54 pioppi 
all’interno del Centro Spor-
tivo? Di queste piante una 
ventina sono sane, altre 
invece si sono scoperte am-
malorate; se pensate che lo 
stato di ammaloramento 
sia una conseguenza della 
tromba d’aria dello scorso 
settembre vi sbagliate, il 
monitoraggio della vegeta-
zione fatto da una società 
agronomica parla chiaro: il 
Comune era a conoscenza 
dello stato di “elevata pro-

pensione al cedimento” di 
diverse piante all’interno del 
nostro territorio fin dal 2020, 
ma ha ritenuto che non fos-
se necessario agire, e oggi 
ne paghiamo il risultato. A tal 
proposito informiamo che 
a giugno del 2023 è stata 
segnalata la necessità di un 
“abbattimento urgente” del 
salice della Piazza della Chie-
sa caduto poi su una mac-
china in seguito al passaggio 
della tromba d’aria.
Città del lavoro… solo in 
centro!
Continua il nostro operato 
a fianco degli artigiani di via 
Po: le realtà industriali del 
nostro territorio non merita-
no di vivere in una “Pregna-
na di serie B”. Ci piacerebbe 
che le risorse non venissero 
spese solo per rimodernare 
le zone centrali del paese 
(quando succede), ma che si 
potesse andare incontro an-
che alle esigenze di chi vive 
o lavora nelle periferie, senza 
arroganza ma con capacità 
di ascolto e dialogo.
Vigileremo sull’operato della 
Giunta Bosani nei prossimi 
mesi, ponendo particolare 
attenzione sull’aspetto via-

bilistico di Pregnana, ormai 
in condizioni pietose (mal-
grado la nostra richiesta di 
aumentare le risorse desti-
nate alla manutenzione delle 
strade e dei marciapiedi sia 
stata respinta).
Crediamo che una Ammini-
strazione che governa da 30 
anni non possa permettersi 
di generare ancora questi 
disservizi sul proprio territo-
rio, crediamo che Pregnana 
meriti di meglio.
Laboratorio Civico c’è, pron-
to ad ascoltare la voce dei 
cittadini e a lavorare con-
cretamente per il bene di 
Pregnana, senza ideologie o 
pregiudizi.



11,00  Discorso del Sindaco 
e del Presidente ANPI 

10,15  Commemorazione al Cimitero e         
Benedizione ai Caduti

interventi musicali  
Corpo Musicale "G. Verdi"

2024
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Per concludere aperitivo a cura dell'Associazione
Solidarietà Anni Verdi 

... e questo è il fiore del
Partigiano, morto per la
LIBERTA’...

Pregnana Milanese

Programma 

Associazione A.T.C. e
gruppo musicale Km 0

dalle 10,00 ANPI parla con i ragazzi di
Antifascismo e Resistenza

10,30 Porta un Fiore al Partigiano a cura
di ANPI 

al Monumento alla Liberazione 
Piazzetta XXV Aprile

Sindaco ANGELO BOSANIAssessore alla Cultura STELLA CISLAGHI

10,00 Ritrovo in Piazza Libertà e Corteo 

A seguire consegna di sei tessere ANPI ad honorem a
famiglie di partigiani.


